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	 約7ヶ月にわたるPHIJありがとうございました。 
	 卒後1年目の受講でしたので、学生時代に勉強してきた基礎的な知識が大切だ
ということを改めて認識しました。その知識を患者さんへ伝えるということ、

自分がしっかり理解していないと患者さんにも上手く伝わらないと思いました。 
	 学んだことをどれだけ噛み砕いて自分のものにしていくか、というのが今後

の私の課題だと感じています。 
	 今回講義を受けて難しい部分もあり頭を悩ませましたが、歯科医師だけが知

識を持っていればいいというわけではなく歯科衛生士も同様に知っていたほう

がいいことが沢山ありました。他人に頼ってばかりではなく自分で考える癖を

つけていきたいです。 
	 個人的には講義だけでなく他院の先生や歯科衛生士の方々とお話する機会が

もててよかったです！ 
	 まだまだ勉強することが沢山ありますが、今回の経験をプラスのものに変え

られるといいです。 
	 ありがとうございました。 


